

Tiefbau / Tourismus / Rappenloch

Rappenloch und Alploch gesperrt

Auf Grund des Kälteeinbruchs und der daraus entstandenen Rutschgefahr auf den Wegen und Stegen sowie der notwendigen Sperre im Bereich des Neubaus der Rappenlochbrücke ist der Wanderweg durch das Rappenloch und die Alplochschlucht ab sofort gesperrt.

Die Wintersperre besagt, dass das Betreten und Begehen der Steganlagen im Rappen- und im Alploch ab sofort aus Sicherheitsgründen verboten ist. Die Aufhebung der Sperre wird nach Abschluss der notwendigen Felsräum- und Sanierungsarbeiten bekanntgegeben.